

Insassinnen. Man verreckt nicht so leicht, stöhnt sie, und: es ist wieder nichts geschehen.

Auch Walter schreit in solchen Stunden.

Das kleine Kind ist anderwärts längst entglitten.

Reichen sich die beiden die Hände? Nicht für Stunden. Sie tasten nacheinander, schrecken zurück, tasten und würden bitter lächeln. Jeder für sich und nicht zueinander.

Tage wechseln. Sonne geht auf. Freude quillt, Leben — da lassen sie sich überrascht los. Kurz darauf sind sie frei, erst die Frau, später Relling.